

# El espíritu de Miles Davis planeó sobre la 'Expo'

## Cuatro horas duró el concierto-homenaje al mítico músico

JAVIER ADRIAN  
SEVILLA

El espíritu de Miles Davis, el mítico músico de jazz que murió en septiembre del pasado año, planeó en la noche del lunes en la *Expo 92* de Sevilla, durante las más de cuatro horas que duró el concierto homenaje a uno de los mayores creadores de la historia del jazz.

En el Auditorio de la Cartuja se

reunieron algunos de los músicos más importantes que tocaron con Davis y dieron un repaso a momentos fundamentales de la larga carrera musical del trompetista que nació en Alton (Illinois) el 26 de mayo de 1926. El momento más mágico de la noche se produjo cuando a las dos de la madrugada salieron al escenario el pianista Herbie Hancock, el contrabajista Ron Carter, el batería Tony Wi-

lliams y el saxo tenor Wayne Shorter, que con Miles Davis formaron entre 1963 y 1967 un quinteto que revolucionó el jazz.

El lugar de Miles fue ocupado por uno de sus discípulos, Wallace Roney, que sacó de su trompeta unos sonidos que a veces hacían pensar que el propio Davis estaba allí soplando. Estos cinco músicos volvieron a tocar temas que cambiaron el lenguaje del jazz en la

década de los sesenta y engancharon durante una hora y cuarto a un público que, al final, después de más de cuatro horas de concierto agotador empezaba a dar muestras de cansancio. De la banda original, además de Mulligan, estuvieron el saxo alto Lee Konitz y el tuba Bill Barber, que junto con otros ocho veteranos músicos pusieron un poco de sabor añejo al homenaje.

### En la colección Thyssen podría existir carcinoma

La colección Thyssen está siendo rigurosamente analizada tras haberse detectado serratín en algunos de los muebles que la forman y que podría haber sido provocado por carcinoma.

Junto a las piezas pictóricas se recibieron muebles cedidos personalmente por el Barón Thyssen para la ornamentación del Palacio de Villahermosa, sede del nuevo museo. Este riguroso estudio está siendo realizado por los biólogos del Instituto de Restauración.

### Primicia de García Márquez en la 'Expo'

El Premio Nobel de Literatura, el colombiano Gabriel García Márquez presentará en primicia mundial su libro *Los doce cuentos peregrinos*, en coincidencia con la celebración del día nacional de su país en la *Expo*, el próximo día 30.

García Márquez hará la presentación de su obra en el pabellón colombiano, situado junto a otros quince países latinoamericanos en el conjunto arquitectónico Plaza de América, en compañía de la primera dama de Colombia, Ana Milena Muñoz de Gaviria.

### Goya, atractivo del verano polaco

La gráfica de Goya, exhibida en Cracovia, es este año uno de los mayores atractivos de esa ciudad situada al sur del país y cuna de la cultura polaca. La exposición comprende los ciclos de grabados titulados *Los Caprichos*, *La Tauromaquia*, *Los Disparates* y *Los desastres de la guerra*. La crítica subraya que los grabados de Goya son sobrecogedores, pero al mismo tiempo ponen de manifiesto su profundo humanismo.

### Oteiza expone en Barcelona

El artista vasco Jorge Oteiza expone en Barcelona una muestra de sus esculturas metafísicas, así como una serie de grabados que explican gráficamente su particular filosofía del arte.

La exposición exhibe hasta el próximo 10 de agosto cinco esculturas, realizadas por Oteiza en los años cincuenta, entre las que destaca una de madera negra, de 2x2 metros, que contrasta con las pequeñas piezas metálicas, las conocidas cajas metafísicas.

Jorge Oteiza es el autor de una formulación estética valorada como una de las principales aportaciones a la filosofía del arte de nuestros días.

# Para olvidarte, recuerda...

# 91/556 39 99.

Olvídate de todo. Relájate. Disfruta de tus vacaciones.

Renault te acompaña. Para que puedas estar tranquilo las 24 horas del día, los siete días de la semana, más de 2.000 instalaciones Renault, con 331 puntos de asistencia, 408 automóviles y 450 profesionales están a tu servicio.

Tan sólo tienes que marcar el número de teléfono de Renault Asistencia y estaremos allí. Donde lo necesites. Sin ningún problema. Recuérdalo y olvídate.



**RENAULT**  
EL PLACER  
DE VIVIRLOS

**RENAULT Asistencia**

24 horas